GÜNTHER PLATTER BUNDESMINISTER FÜR LANDESVERTEIDIGUNG

S91143/84-PMVD/2005

20. Mai 2005

Herrn

Präsidenten des Nationalrates

XXII. GP.-NR

2750 /AB

2005 -05- 2 3

Parlament

1017 Wien

zu 2875/J

Die Abgeordneten zum Nationalrat Pfeffer, Genossinnen und Genossen haben am 12. April 2005 unter der Nr. 2875/J an mich eine schriftliche parlamentarische Anfrage betreffend "kursierende Gerüchte über Abschaffung der Militärmusikkapellen" gerichtet. Diese Anfrage beantworte ich wie folgt:

Zu 1 und 2:

Wie schon in mehreren Anfragebeantwortungen ausgeführt, hat die von mir eingerichtete Projektorganisation "Management Bundesheer 2010" auf den Bericht der Bundesheerreformkommission aufbauend mit Ende des Jahres 2004 eine erste Zielstruktur für das Bundesheer des Jahres 2010 erstellt. An Hand dieses Grundgerüstes erfolgt nunmehr die hiezu notwendige Detailplanung, die selbstverständlich auch die Zukunft der Militärmusik umfasst. Nach derzeitigem Bearbeitungsstand kann mit ersten konkreten Aussagen Mitte des Jahres 2005 gerechnet werden.

<u>Zu 3</u>:

Mit Stichtag 26. April 2005 werden in Militärmusiken meines Ressorts insgesamt 216 Bedienstete verwendet, davon 23 im Militärkommando Burgenland, 31 im Militärkommando Kärnten, 19 im Militärkommando Niederösterreich, 25 im Militärkommando Oberösterreich, 27 im Militärkommando Salzburg, 24 im Militärkommando Steiermark, 27 im Militärkommando Tirol, 13 im Militärkommando Vorarlberg und 27 bei der Gardemusik (Wien).

Zu 4:

In den letzten zehn Jahren wurden in Militärmusiken insgesamt 2.896 Musiker ausgebildet. Details dazu sind nachstehender Übersicht zu entnehmen:

MilMus	1995	1996	1997	1998	1999	2000	2001	2002	2003	2004
В	27	23	25	25	23	26	24	24	25	31
K	19	17	23	24	23	23	25	24	21	26
NÖ	29	26	25	27	27	24	26	24	26	25
OÖ	31	31	25	29	25	26	29	24	33	34
S	31	30	30	27	33	26	30	27	35	34
ST	11	26	24	22	24	26	32	26	30	32
Т	26	19	23	25	25	31	30	25	30	25
V	31	38	32	36	39	40	38	41	35	37
Gd	58	55	70	74	72	70	68	75	71	77

<u>Zu 5</u>:

Ungeachtet der Tatsache, dass in Militärmusiken keine Kapellmeisterausbildungen durchgeführt werden, sind nach den meinem Ressort vorliegenden Informationen aus den Reihen der Militärmusiker der letzten zehn Jahre rund 250 Kapellmeister hervorgegangen. Detaillierte Angaben in Sinne der Fragestellung liegen jedoch nicht vor.

Mun, Mus